

Trapp übernimmt

Gäufelden: Kinder- und Jugendchor findet Vorstand

Die lange Suche nach einem neuen Vorsitzenden im Vorfeld der Jahreshauptversammlung des Gäufeldener Kinder- und Jugendchores fand dann ein glückliches Ende. Diescheidende Vorsitzende Silvia Hechler präsentierte Vereins-Webmaster Torsten Trapp als Kandidaten.

Von RÜDiger SCHWARZ

Der 2007 gegründete Kinder- und Jugendchor Gäufelden dient als Nachwuchsservoir für die Chöre aus Oschenbrenn, Nebringen und Tüllingen. Daher fanden auch Yvonne Wilmes, Vorsitzende vom Oschenbrenner Chor „Bella Cantare“, Werner Hoss, Vorsitzender des Tüllinger Liederkranzes, sowie Rainer Laber aus dem Vorstand vom Nebringer „Frohsinn“ ihren Weg in die Tüllinger „Sonne“. Die abscheidende Vorsitzende Silvia Hechler hieß sich in ihrem Jahresrückblick kurz. Das Jahr 2011 sei ein sehr gelungenes Jahr gewesen. Insbesondere hob sie das Muttertagskonzert und die Musicalaufführung „Löwenherz“ als konzertante Höhepunkte hervor. Sie lobte die Zusammenarbeit mit den Gäufeldener Schulchören und den drei Erwachsenenchören. Erste Ehrungen von Kindern für fünf Jahre Singen zeiken ein Beleg für eine kontinuierliche und intensive Arbeit.

Schriftführerin Nancy Hoffmann strich die intensive Erarbeitung und erfolgreiche Aufführung des Musicals heraus. Sie zeigte sich mehr als zufrieden mit den guten Besucherzahlen und der gelungenen Kooperation mit den Gäufeldener Schulchören.

Chorleiterin Alice Mack beschränkte sich auf zwei für sie wesentliche Punkte. Zum einen seien Fortschritte im Solobea-

reich des Jugendchores erzielt worden: „Die Kinder sind nicht mehr so angstlich.“ Zum anderen habe man im Kinderchor mittlerweile sehr viele Aktive.

Kassiererin Birgit Conner resumierte, dass sparsam gewirtschaftet werden sei und man „relaxed“ ins neue Jahr gehen könne. „Es stehen dieses Jahr keine großen Ausgaben und Einnahmen an. Zumal es dieses Jahr kein eigenes Kindermusical geben werde“, blickte sie voraus.

Ehefrau verzichtet

Dann wurde es spannend. Wurde Silvia Hechler einen Nachfolger finden? Sie präsentierte den Webmaster des Kinder- und Jugendchores Torsten Trapp als Kandidaten für das Amt. Trapp wurde einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Aus diesem Grund stellte sich seine Ehefrau Melanie Trapp nicht mehr für das Amt der stellvertretenden Vorsitzenden zur Verfügung. „In einem Haus sorgt das unter Umständen für zu viel Gesprächsstoff“, begründete sie ihren Verzicht. Deshalb erklärte sich Silvia Hechler bereit, die Stellvertretung für ein Jahr zu übernehmen. Alle und neue Schriftführerin bleibt Nancy Hoffmann.

In seiner Antrittsrede umriss der 41-Jährige Ziele seiner Amtsleitung. „Die Mitgliederzahlen halten und wenn möglich erhöhen. Zudem gilt es, das Umfeld um den Chor weiter aufzubauen. Die Kinder sollen durch Aufführungen sehen, dass der Chor mehr ist als Proben und Auftritte.“

Yvonne Wilmes gab einen Ausblick zu den im Herbst anstehenden Jugendchorlagen in Oschenbrenn. Diese sind mit der geplanten Aufführung eines Musicals in diesem Jahr der Höhepunkt für den Jugend- und Kinderchor. Mit dem ausgesuchten Musical „Das geheime Leben der Piraten“ und einem Percussion- und Rhythmusworkshop sollte dem „Jungenmangel“ abgeholfen werden.



Die neue Vorstandsriege (von rechts): Alice Mack (Dirigentin); Silvia Hechler (Vize-Vorsitzende, Torsten Trapp (Vorsitzender), Birgit Görner (Kassier) und Nancy Hoffmann (Schriftführerin))

GB-Foto: gb